

CHARLES ZANA

— ARCHITECTE & DESIGNER —



Crédit photo : ©Jean-Pierre Vaillancourt

De Paris à Londres, en passant par New York, Miami ou Monaco, Charles Zana déploie depuis plus de trente ans un goût et une expertise dans les plus beaux intérieurs résidentiels ou publics. Architecte formé aux Beaux-Arts de Paris, il a forgé un style unique et dessiné des lignes de forces recherchées par une clientèle exigeante. Amateur d'art et passionné de design, il sait parler des grands maîtres comme Branzi, Sottsass et Mari, une passion qui est sa marque de fabrique. Réduire Zana à un spécialiste du design italien serait une erreur. Son livre « Charles Zana : Intérieurs » révèle son approche rigoureuse et son sens du détail. Cultivé, il valorise les œuvres de ses clients comme un commissaire d'exposition, conférant à chaque projet une grande valeur conceptuelle. Chef d'orchestre, il réunit une équipe d'artisans et de concepteurs pour chaque projet, alliant luxe et intelligence. Depuis plusieurs années, il a créé une collection de mobilier respectant les traditions françaises, mêlant élégance, proportions et confort. Utilisant des matériaux précieux et des finitions exceptionnelles, il transmet sa passion pour l'art et le design à son équipe et à travers son enseignement à l'École Penninghen. En 2019, il a été nommé Chevalier des Arts et des Lettres, récompensant son travail inspirant.

From Paris to London, passing through New York, Miami, or Monaco, Charles Zana has been showcasing his taste and expertise in the finest residential and public interiors for over thirty years. An architect trained at the Beaux-Arts in Paris, he has developed a unique style and crafted lines of force sought after by a discerning clientele. An art lover and design enthusiast, he is well-versed in discussing great masters such as Branzi, Sottsass, and Mari, a passion that is his trademark. Reducing Zana to a specialist in Italian design would be a mistake. His book «Charles Zana: Interiors» reveals his rigorous approach and sense of detail. Cultivated, he highlights his clients' works like a curator, giving each project great conceptual value. As a conductor, he brings together a team of craftsmen and designers for each project, combining luxury and intelligence. For several years, he has created a furniture collection that respects French traditions, blending elegance, proportions, and comfort. Using precious materials and exceptional finishes, he conveys his passion for art and design to his team and through his teaching at the École Penninghen. In 2019, he was named Chevalier des Arts et des Lettres, recognizing his inspiring work.

CHARLES ZANA
13 Rue de Seine 75006 PARIS
01 45 48 05 25
agence@zana.fr
@charles_zana

Crédit photo : ©Olivia Haudry



Crédit photo : ©Adrian Gaut

